

三浦 義美 議員



## 弥北中生徒全員が 自転車通学可能な体制を

問

20年1月に移転開校する

弥富中学校の駐輪場の規模

は。  
また、弥富北中学校は駐輪場が足らないと聞くが、全中学校平等に自転車通学を可能にしてほしい。

については今後、学校、教育委員会およびPTAとも相談して決めていきたい。

また、通学路の問題、生徒の安全を第一に考え、全員自転車通学がよいのかも今後、詰めていきたい。

**学校、教育委員会、  
PTAと相談する**

答 教育課長

建設中の弥富中学校は、全員分の駐輪場を整備する。

現在の自転車通学者は次の通りである。①弥富中学校（632人中207人）

②弥富北中学校（445人中147人）③十四山中学校（156人全員）

弥富北中学校は現在、全員分の駐輪場が無い。整備

## 選挙中の肩書き は適正だつたか

問

市長は選挙中、海部南部農協東荷之上支部長という

肩書きを使用したか。

また、これは正式には、同農協弥富支店荷之上東支部長ではないか。

答 市長

農協からの通達は、海部南部農協東荷之上支部長と

いう形で受領した。

## ポンプ格納庫移転 要望のその後は

問

答 土木課長

必要な個所については設置を検討したい。

## 必要な個所について は検討したい

## 名称統一されてお らず、適当と考え る

答 農政課長

公選法上の見解ではないが、各地区、農協内部でも支部長、生産組合長、実行組合長と、名称が統一されていないので、適当だと考える。

答 総務課長

19年4月以降は、あいち海部農協支部長として公選法上通るのか。

公選法上の判断については、警察に委ねられているので、答えられない。

## 区長等と相談して 進めたい

答 総務部長

具体的に区長等と相談して進めたいと考える。

## 白鳥小通学路に 道路標識設置を

問

白鳥小学校通学路の市道に通学路標識が無いので、設置してはどうか。

答 土木課長

必要な個所については設置を検討したい。

投票前日の新聞に、海部南部農協支部長と書かれていた。公選法上、その名称を使ってよいか伺つ。

18年11月に区長等が要望した件は、どうなつたか。

市消防団第2分団のポン

プ格納庫の移転について、